

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

Juan Bravo a Montero: “Dijo que no habría ni amnistía ni referéndum y ya tenemos amnistía. ¿Cuál será el próximo engaño de su Gobierno?”

- El vicesecretario de Economía, **Juan Bravo**, reprocha a Montero que tenga “un problema grave con la verdad, una relación muy complicada”. “Si la amnistía es tan buena porque no la anunciaron antes de las elecciones, por qué no la someten a los informes preceptivos o tienen que cambiar al letrado de la comisión constitucional o al Letrado mayor del Congreso”, subraya
- “España merece un Gobierno que no les mienta. Los españoles no nos merecemos este Gobierno”, sentencia
- Critica a Montero que el Gobierno “engañó cuando dijo que no se podía bajar el IVA de las mascarillas, engañó diciendo que no podía bajar el IVA de la luz, del gas y de los alimentos básicos, cuando maquillan las cifras de desempleo, en las cuentas públicas cuando Eurostat le reprochó que había ocultado 3000 millones en el déficit, o cuando la IGAE le ha reprochado ocultar 1000 millones”
- Asegura que cada vez que el Gobierno decía que no se podía rebajar el IVA y el PP presionaba el Gobierno acababa aplicando las medidas que proponía el Partido Popular de rebaja del IVA de mascarillas, de la electricidad y el gas o de los alimentos
- Recuerda el engaño de *la doctrina Montero*, que decía que “1200 millones arriba o abajo no importa, se quita y se pone”; o cuando Montero decía que “*vamos a pedir un billón o billón y medio*”. Viven tan anclados en el engaño que hasta sus socios les piden verificadores. “Usted se lía con las cuentas y ahora nos cuenta cuentos”, lamenta